

Phoenix – Bräu

Bierkultur seit 1760

Thomas Wüstefeld, ein Ur-Urenkel des früheren Hörder Brauereibesitzers Heinrich Balster kreierte 2010 zur Flutung des Phoenix-Sees in Hörde das obergäige, naturtrübe Bier nach einem alten Rezept und knüpft damit an die Brautradition der Familie Balster an.



(Foto: AK – Hörde damals)

Das Bild zeigt das Stammhaus der Brauerei Balster an der Chausseestraße (Hermannstraße).

Thomas Wüstefeld hat in seinem Gasthaus keine Möglichkeit das Bier dort zu brauen und lässt das Phoenixbräu daher fremdbrauen. Ausgeschenkt wird es frisch vom Fass. Es kann auch in einem Siphon mit nach Hause genommen werden.



(Foto: AK Hörde damals)

Gasthaus Wüstefeld in der Hörder Rathausstraße



(Foto: Wüstefeld)